

» CRECIMIENTO DE SÓLO 1.5%: S&P

» La calificadora Standard & Poor's (S&P) estimó que la economía mexicana registrará este año un crecimiento de solo 1.5 por ciento, sujeto a algún riesgo adicional a la baja por las recientes tormentas.

La fuerte desaceleración del crecimiento, considerado S&P, se derivó de una demanda más moderada de las exportaciones por parte de Estados Unidos, así como una caída en el gasto del gobierno después de que el nuevo presidente de México asumiera el cargo a finales de 2012, además de que el gobierno reorientó su política de construcción de vivienda, lo que ha perjudicado a este sector.

Sin embargo, S&P espera que el crecimiento

del país repunte en 2014 a 3.2 por ciento, como resultado de la mejoría en la economía de EU y el previsible avance en las reformas estructurales.

Un peso más débil en el corto plazo también respaldará cierto viraje en las exportaciones y para las remesas de los mexicanos que trabajan en el extranjero, añadió la calificadora internacional de riesgo crediticio.

En el artículo titulado "América Latina no está a salvo del crecimiento mundial más lento" expuso que, a cinco años de la crisis financiera global, América Latina se prepara para crecer más lentamente que antes de la crisis.

Notimex/México